

Confía Luis Fernando Vilchis en plan de seguridad del Gobierno Federal



CIUDAD DE MÉXICO.– El diputado Luis Fernando Vilchis Contreras (PT) externó su confianza en torno al plan de seguridad para todo el territorio nacional que planteó el Gobierno Federal, a través de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), el cual va arrancando.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, tras concluir una reunión de la Comisión de Seguridad Ciudadana, llamó a cerrar filas por México, para alcanzar la paz y tranquilidad.

Resaltó que el nuevo esquema que instruyó la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, incluye cuatro ejes: atención a las causas de la violencia, fortalecimiento de la Guardia Nacional, enfoque en inteligencia e investigación y coordinación con autoridades locales.

“Los gobernadores están acudiendo a las mesas de seguridad, me parece que es algo muy importante y, bueno, pues eso nos da tranquilidad, porque va arrancando prácticamente este nuevo esquema de cuatro ejes que ha implementado y ha instruido la Presidenta de la República”, abundó Vilchis Contreras.

Reconoció la actuación del secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, quien “todos los días está trabajando en calle.

<https://almomento.mx/confia-luis-fernando-vilchis-en-plan-de-seguridad-del-gobierno-federal/>